
ECOLE ELEMENTAIRE DE SCHIRRHEIN/SCHIRRHOFFEN - CONSEIL D’ECOLE DU 1ER TRIMESTRE 5/11/2015 

 

Le conseil d’école s’est réuni en présence des représentants de parents d’élèves, des représentants des mairies, de l’équipe enseignante. 

 

1. Présentation des nouveaux enseignants 
Mmes Sandra Libs, Vanessa Koppitz et Séverine Daniel rejoignent l’équipe enseignante. 

Mme Virginie Vatte est représentante des parents d’élèves. 

 

2. Les élections des représentants des parents d’élèves.  

Il y avait 268 électeurs inscrits, 127 votants et 5 bulletins nuls. Une seule liste, comportant 5 candidats, était présentée. 

 

3. Effectifs de l’école :  

Les 154 élèves de l’école sont répartis en 6 classes comme suit : 

CP, classe de Mme Frenz/Mme Koppitz : 23  élèves  CE2, classe de Mme Lemeilleur : 27  élèves  

CP/CE2, classe de Mme Libs : 17 (6+11) élèves   CM1, classe de Mme Roch / Mme Daniel : 28 élèves  
CE1, classe de M. Doriath : 26  élèves    CM2, classe de Mme Thil / Mme Koppitz : 33 élèves 

 

4. Activités prévues pour l’année. Le cycle natation est suivi par 5  classes au premier trimestre. 2 classes iront assister à un spectacle à la 

MAC. 2 classes iront à la maison de l’Outre-Forêt à Kutzenhausen. Les autres sorties restent à définir. 

Les classes de CM1 et CM2 participeront à la cérémonie du 11 novembre. 

 

5. Présentation des APC/APE 

Les activités pédagogiques complémentaires sont assurées par les enseignants le mercredi de 11h15 à 12h15. Les élèves participants sont 

proposés par les enseignants. Les activités péri-éducatives sont gérées par la mairie. Elles ont lieu chaque jour après les cours. Les inscriptions 

se font à la mairie. 

 

6. Les évaluations 

Mmes Frenz et Libs ont fait passer aux élèves de CP les évaluations. Les résultats synthétiques par compétences sont : 

- « connaissance du code » : 77 % de réussite 

- « composantes sonores » : 96 % 

- « encodage » : 89 % 

- « comprendre » : 85 % 

Des évaluations ont été passées aussi en CE2. Les résultats seront communiqués au prochain conseil d’école. 

 

7. Projet d’école 

Le projet est en cours de validation. Il a été réalisé conjointement avec l’école maternelle. Les trois objectifs sont la compréhension, la maîtrise 
de l’écriture et de la langue française et l’éducation à la citoyenneté. 

 

8. Divers 

 Une fête de Noël avec des chants aura lieu le 18/12 à 17h30 à la salle des fêtes. La FCPE accepte de s’occuper des boissons chaudes. 
Le cross sera reconduit en juin 2016, les élèves de grande section seront invités à y participer. 

 

9. FCPE 

La présidente, Mme Dorffer, informe le conseil des manifestations prévues et des sommes disponibles. L’achat d’un TBI est prévu. 

 

10. Mairies 
Le TBI acheté par la mairie sera opérationnel en début d’année. 

La directrice demande des nouvelles concernant le filet de la salle de sport. Il devrait être utilisable prochainement d’après Mme Schott. 
 

La directrice déclare la séance close à 19h50. 
 

La directrice,    Le secrétaire de séance, 
Rachel Thil    Patrice Doriath    


